## Vu, lu... entendu

## Législatives : Virginie Sanchez défend sa candidature à l'investiture LR

Comme elle l'avait annoncé lors du conseil municipal du 21 décembre dernier, Virginie Sanchez a bien elle aussi déposé sa candidature à l'investiture Les Républicains pour les élections législatives dans la 7° circonscription (1).

« Il me semblerait de bon aloi, dans une volonté de conforter la position de Nathalie Bicais et en gage de confiance et d'encouragement envers la maire de la 2º ville du Var, de nommer un candidat seynois », estime la conseillère municipale seynoise (ancienne conseillère départementale FN qui a rejoint LR en 2018). Qui considère que sa candidature serait « la seule capable de réconcilier tous les électeurs de droite : ceux déçus des extrêmes, ceux aux contraires tentés aujourd'hui par ce choix contestataire, et plus généralement tous ceux de la droite dite traditionnelle ».

Virginie Sanchez se dit également « porteuse d'un projet social et sociétal » en vue de « défendre celles et ceux qui se trouvent dans une détresse morale et sociale ». Selon elle, « ce sont 12,8 millions de français porteurs de handicaps, et 12 autres millions aidant un proche malade, qui dans le même temps, se trouvent confrontés



à des problèmes d'intégration notamment dans le monde du travail ».

Virginie Sanchez est la cinquième candidate à l'investiture LR, après le Mandréen Romain Vincent, le Seynois Guillaume Capobianco ainsi que les Six-Fournais Patrick Pérez et Stéphanie Guillaume.

A. F.

 Communes de La Seyne, Six-Fours, Saint-Mandrier, Sanary et Bandol.